DES MOYENS POUR LE SOCIAL!

0 % d'indexation des salaires des personnels du secteur social et un non-respect de la CCT-ES ?

Inacceptable et honteux

Pour exprimer colère et déception, venez nombreuses et nombreux

Cour du Château de Neuchâtel, le 6 décembre 2022

Ce jour-là toutes et tous les député-e-s du Grand conseil vont voter le budget

1^{er} piquet syndical animé de 12h00 à 14h00 2^e piquet syndical de 17h00 à 19h00

Les employé-e-s demandent aux autorités politiques d'agir pour une revalorisation des métiers du social en accordant aux institutions des moyens financiers pour appliquer la CCT ES et offrir une reconnaissance salariale équivalente à celle des fonctionnaires de l'Etat. Nous sommes le dernier rempart contre l'exclusion ou encore la précarité.

« Vous avez besoin de nous et aujourd'hui nous avons besoin de sous pour remplir nos missions »

Invitez vos collègues, ami·e·s, familles et bénéficiaires le 6 décembre, pour soutenir le personnel du social et de la santé

Le personnel de la santé sera aussi présent pour cette manifestation, car aucune indexation à leur salaire n'est prévue. Secteurs du social et de la santé, mobilisons-nous ensemble!









